

LES PLACES DU CŒUR

Dans le cadre du programme «

Action Cœur de Ville

», la requalification du Centre-ville mantais se poursuit. Un ambitieux projet de rénovation, appelé "Les Places du Cœur", va prochainement être amorcé. Il concerne la place Saint Maclou, la place du marché au blé et leurs abords.

Après le **square Brieussel-Bourgeois** et la **place Henri-Dunant**, c'est au tour des "**Places du Cœur**" (c'est-à-dire la place Saint Maclou, la place du marché au blé et leurs abords) d'être modernisées. Même si les passants les trouvent toujours agréables, elles nécessitent d'être adaptées aux usages actuels et embellies.

Avec la **phase de concertation**, l'envie d'espace et de nature s'est développée. D'où le besoin de repenser l'espace public et ses rues, promenades, places, etc.



Tout est pensé pour augmenter le confort du piéton.

Le chantier devrait être lancé début 2024 mais est précédé de

fouilles archéologiques

* dès septembre 2023.

Coût des travaux du réaménagement des Places du Coeur, hors fouilles* :

Place Saint-Maclou : **2 200 000 M€**

Place du Marché au Blé : **1 500 000 M€**

*Le coût des fouilles archéologiques ne peut être évalué avant qu'elles ne soient totalement terminées.

LES TRAVAUX CONCERNENT :

- La végétalisation, avec notamment la plantation de 33 arbres et plus de 1500 nouveaux plants
- La requalification complète de cette zone
- La création d'une aire de détente / loisirs autour de jeux et d'un miroir d'eau,
- L'aménagement de terrasses plus larges
- La mise en lumière de la Tour St Maclou.

Tout est pensé pour augmenter le **confort du piéton**, favoriser les **modes de déplacement doux** et valoriser le patrimoine historique mantais.

<https://www.manteslajolie.fr/projets-municipaux/les-places-du-coeur?>

[Découvrir tout le projet](#)

